

## **De la Fête de la Musique du 21 Juin**

### **Vers une Convergence Citoyenne le 23 juin 2016**

**Le pouvoir politique envisage sérieusement d'interdire les manifestations , les rassemblements** qui contestent depuis plus de 3 mois la pseudo légitimité d'une politique qui casse toutes les protections sociales gagnées depuis plus d'un siècle dans notre pays , comme dans tous les pays européens .

**Faire plier les peuples, les citoyen-ne-s, les salarié-e-s aux seules exigences du Taux de profit sans filets de sécurisation sociale** est l' objectif visé et vécu au travers du « Contrat OK » en Angleterre, du « Job Act » en Italie, des projets de nouvelles lois travail en Belgique comme en France.

**Chacun-e voit bien depuis 3 mois** que la situation actuelle met en lumière une obsolescence de la politique traditionnelle.

**Le système politique est en voie de décomposition.**

### **Redéfinir les valeurs d'une nouvelle société et son système politique devient urgent .**

**Ce mouvement d'ensemble de la contestation sociale, des Nuit Debout** a ouvert et ouvre une phase nouvelle des luttes populaires. Pour la première fois depuis longtemps, il n'attend plus un recours institutionnel.

**La délégitimation du pouvoir va au delà de l'actuel gouvernement.** Elle indique clairement que tous les partis politiques doivent cesser de se préoccuper du seul Pouvoir pour se mettre au service des Peuples, des Citoyen-ne-s, des Urgences Sociales , Écologiques .

**Le mouvement veut faire par lui-même et Les Nuits Debout** ont été entre autre des laboratoires de recherches.

**Face à la violence et à l'autoritarisme liberticide du pouvoir** des salarié-e-s et des citoyen-ne-s envisagent un affrontement sans concession. Ils, elles expriment le souhait de se transformer en acteurs politiques.

**On comprend alors la rage qui anime les forces du capital, PS inclus,** à l'égard des manifestant-e-s car ils peuvent contribuer à donner corps à un mouvement d'ensemble.

**Ce mouvement aujourd'hui a besoin de pratiques nouvelle** qui doivent correspondre à des idées nouvelles.

**Pour devenir une puissance transformatrice et être à armes égales avec « le capital »,** le mouvement doit trouver les mots pour construire un nouveau cadre de pensée sans lequel il n'y a pas de mise en perspective crédible possible .

**Le 49-3 est un symptôme supplémentaire** que le seul système représentatif ne correspond plus aux besoins des uns et des autres.

### **La perception par chacun-e d'une alternative crédible constitue le prochain facteur de dynamisation et d'élargissement du mouvement.**

**Les forces libérales et leurs rouages politiques font le pari** de l'absence de toute pensée ouvrant sur une réelle alternative .

**Il faut aussi reconnaître que le silence du coté de la gauche dite alternative est assourdissant.**

**Apporter son soutien n'est pas suffisant**, car c'est le désir d'alternative exprime et affirme une disponibilité citoyenne nouvelle.

## **Comment l'apport de perspectives politiques partagées s'inscrit-il dans les interrogations d'aujourd'hui ?**

S'il est si peu question de la présidentielle dans les rassemblements, ce n'est pas signe de dépolitisation mais bien que les acteurs du mouvement savent que cette élection a été conçue pour empêcher tout changement.

Ils ne veulent pas se détourner de ce qui est en train de naître.

Il est temps de donner ensemble du sens en ouvrant un chantier public ayant pour objectif un horizon après-capitaliste .

### **Cela vaut la peine d'y consacrer nos énergies.**

Une autre page du livre que nous avons ouvert nous invite à écrire à plusieurs main qu'il nous faut passer à autre chose, tranquillement, assurément, avec confiance.

*Le 23 Juin 2016 , à partir de 18h30 , Place de l'Église*

*nous proposons à chacun-e d'entre vous à venir participer au*

*1ER FORUM CITOYEN POST NUIT DEBOUT*

*à la suite de possibles Rassemblements à l'appel des Organisations Syndicales ce même jour .*

Pour faire ensemble à la fois un pied de nez à l'arrogance incurable du pouvoir politique .

Pour permettre à chacun-e des Manifestant-e-s de pouvoir exprimer ce besoin de mettre en commun nos exigences d'une autre manière de faire société.

En échangeant pour inventer un Agenda Politique Citoyen à même de pervertir le calendrier des « écuries politiques déjà en lice » , les yeux rivés sur 2017.

Nous avons besoin de nous donner de la force afin de dégager l'horizon des prochaines semaines de toutes formes de nuages ou de nuées lourds des ressentiments qui risquent de s'amonceler et nous gâcher bien plus que notre été .

Il semble bien en effet que nous soyons dans une situation bloquée d'une part par l'inertie voulue des pouvoirs institués qui dos au mur deviennent de plus en plus violents et autoritaires et d'autre part par les limites qui sont celles des mouvements qui sont par trop uniquement de résistance .Ils doivent intégrer d'autres possibles qui ont en eux la force des mouvements utiles aux vrais changements .C'est d'ailleurs ce qui ne cesse de monter comme exigence dans les manifestations et grèves vécues ces derniers jours .

### **Euro clin d'œil :**

**Puisque La balle est entre nos mains , celles de chacun-e, pourquoi ne pas la remettre au centre de nos préoccupations !?**

*Édition Nuit Debout Bergerac/Ne pas jeter sur la voie publique*